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Data: 06/09/2023 

Local: 8° Andar - Sala de reuniões 2 - Predio da Prefeitura SP 

Grupo: OIDA 

Pauta:  Reunião de trabalho 

 
Participantes: 

1. Gilberto Natalini – Secretário Executivo - Seclima; 

2. Luciana Feldmann – Chefe de Gabinete - Seclima; 

3. Ednaldo Soares Alexandre – Assessor - Seclima; 

4. Maria Beatriz de Oliveira Monteiro - Engenheira – Seclima;  

5. Carol Lafemina – Secretária Adjunta de Subprefeituras; 

6. José Amaral Neto – Assessor da Secretaria Executiva de Plan. e Entregas Prioritárias; 

7. Rafael Frigério – Coordenador - SEMIL/CFB; 

8. David Vieira – Diretor do Departamento de Fiscalização – SEMIL/CFB; 

9. Marcia Yamamoto – Diretora do Centro de Planejamento – SEMIL/CFB; 

10. Roney Perez dos Santos – Diretor do Centro de Monitoramento – SEMIL/CFB; 

11. Coronel Martins – Comandante do CPAmb; 

12. Major John Hebert – Comandante Interino do 1° BPAmb; 

13. Major Wlader – Subcomandante do 1°BPAmb; 

14. Inspetor Jairo Chabaribery - SMSU 
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1. Dr. Natalini: Realizou breve explanação sobre a linha do tempo das ocupações das áreas 

protegidas de mananciais; explanou sobre  o crime organizado que age na região; sobre o novo 

convênio e a portaria municipal 999. 

2. Rafael Frigério: Sobre a retomada dos trabalhos da OIDA. Defende potencializar as informações 

nos diversos níveis e setores. 

3. Coronel Martins: Sobre o processo de retomada do espaço invadido, e bem como sobre a 

necessidade de retornar às áreas as condições anteriores à invasão, falou sobre a necessidade de 

dispor dos recursos tecnológicos de monitoramento para todos os envolvidos. 

4. Major John : Falou sobre:  

a.  A importância da OIDA em reestabelecer as ocupações irregulares pelo poder público; 

narrou como é a atuação do crime organizado no loteamento irregular.  

b. Foi instituído o GEPAR (Grupo Especial de Atuação) para policiamento nas áreas de risco, 

composto por 25 policiais. 

c. Sobre os níveis da OIDA (I e II); a OIDA nível I é de planejamento e a de nível II mais 

robusta e envolve outros órgãos participantes; 

d. Necessidade de atendimento a decisão do STF que não permite o desligamento de agua e 

luz; 

e. Foram feitas 60 ações na região com 300.000/hs de policiamento;  

f. No tocante a atuação da OIDA houve aumento de 20 para 32 pontos de ação sendo que a 

GCM atua em 13 destes pontos na região 

g. Utiliza Sobrevoo na região para mapeamento, inclusive com uso de drones. 

5. Dr. Natalini:  fez pedido para acesso aos sistemas de imagens e monitoramento para ajudar os 

processos da Seclima. 

6. Roney: Falou que vai disponibilizar acesso ao sistema Brasil + , que fornece atualizações mais 

recentes que o Google Earth; que esse sistema ajuda as equipes de desfazimento de ocupações e 

o uso de imagens dos drones sobrepõe imagens do Google em 3D 

7. José Amaral: a importância em envolver mais as subprefeituras no processo. 

8. Rafael Frigério: explicou sobre a OIDA em 3 instâncias envolvendo as subprefeituras;  

9. Jairo: falou sobre o vazamento de informações nas ações, bem como a necessidade de envolver a 

policia civil e o ministério público; 

10. Natalini: reforçou a necessidade de parcerias com a participação do ministério público e outras 

áreas correlacionadas; 

11. Carol: falou sobre a SGF (Sistema de Gestão de fiscalização) e uso da tecnologia. informou sobre o 

reforço com a contratação de novos 175 agentes vistores, ingressarão para fiscalização e controle 

e reforçou a participação/envolvimento dos subprefeitos das regiões; 

12. Natalini: Sugere próxima reunião com os subprefeitos da OIDA. 

13. Ednaldo: Sobre a importância do compartilhamento das informações; 

14. Major John:  Sobre a ferramenta GEOSAMPA que pode ajudar no mapeamento de informações; 

15. Maria Beatriz:  Sobre as definições de processos e competências das subprefeituras na OIDA. 

16. Marcia: Sobre a realização de oficinas com diversos Órgãos em que vários procedimentos foram 

criados  estão atualmente em revisão. 

17. Natalini: fez discurso de encerramento e sugeriu novas reuniões sobre o assunto. Ficou pré-

agendada reunião para o dia 20/09 na Rua Mourão  Vieira, 150 – 1° Batalhão da Policia Militar 

Ambiental 
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